# UNION DES DÉMOCRATES MUSULMANS FRANÇAIS



Madame, Monsieur,

L'Île-de-France regroupe un cinquième de la population française sur 2% du territoire. Notre région, **moteur politique et culturel de notre pays**, repose sur plus de 960 000 entreprises.

Cependant, en Île-de-France et après plusieurs décennies d'une politique désastreuse, la région compte près de 930 000 demandeurs d'emplois, le réseau des transports se délabre, 6 Franciliens sur 10 déclarent avoir déjà ressenti les effets de la pollution sur leur santé, les prix de l'immobilier ont été multipliés par 2, le désinvestissement massif dans l'infrastructure des lycées cause des dégâts, l'apprentissage a connu récemment une baisse historique...

Malgré ces constats accablants pour la classe politique, cette dernière se livre au quotidien à une course à celui qui « islamisera » le prochain débat. C'est clairement une manière honteuse de détourner l'attention des citoyens sur les vraies problématiques des Français.

L'arrivée et la percée dans le paysage politique de l'Union des Démocrates Musulmans Français (UDMF) sont un succès symbolique et une réelle bouffée d'oxygène pour des citoyens qui ont au quotidien l'envie et l'énergie de faire ensemble.

Nous souhaitons que cette candidature aux élections régionales en Île-de-France des 6 et 13 décembre soit l'occasion de mettre en avant des femmes et des hommes qui portent un projet politique sur la durée. Nous devons nous rassembler, être à l'écoute de tous. Notre programme s'adresse à tous les citoyens sans distinction.

Nous proposons la création d'un temps fort du vivre ensemble où toutes les initiatives, alliant fraternité, solidarité, lien intergénérationnel, esprit d'entreprendre et de consommer autrement, seraient valorisées au sein d'un conseil départemental du vivre ensemble. Faire ensemble, c'est aussi faire UN

ENSEMBLE, faire bloc face à ces discriminations qui

menacent l'indivisibilité de notre république.

Nous portons l'ambition de réconcilier éthique et politique, une priorité qui apparaît comme une nécessité morale à l'heure où les citoyens ne croient plus en leurs représentants. En effet, nous nous engageons à servir sans se servir. Ainsi, nos élus au Conseil régional parraineront chacun une association et lui reverseront une partie de leur indemnité.

Il est grand temps d'agir et de faire émerger une force politique garante du vivre ensemble dans le respect de la diversité. Très sensibles aux valeurs de mérite et de travail, nos 225 candidats feront le pari de la solidarité et de l'entrepreneuriat social pour une région innovante et durable.

Nous serons ensemble les bâtisseurs de cette Île-de-France là !

Nous nous présentons à vos suffrages voulant être des conseillers régionaux concernés à travers nos propositions (cf. verso) et ainsi trouver des solutions qui renforceront notre qualité de vie.

Fraternellement,

Nizarr Bourchada



# NOS PROPOSITIONS

#### SE LOGER

De nombreux bâtiments publics sont à l'abandon (casernes militaires, anciennes écoles, ou encore anciens bâtiments pôle emplois et autres).

Ce patrimoine dormant est dispersé sur l'ensemble du territoire francilien.

Augmenter le parc locatif à destination des sansabris en faisant en sorte que chaque commune, en fonction de son nombre d'habitants, puisse accueillir de un à 20 SDF. Nous pourrons ainsi mettre à disposition plus de 10 000 places.

Mobiliser le patrimoine bâti public vacant afin de répondre à la pénurie de logements étudiants.

Faciliter l'accès aux logements privés aux contrats CDD.

## SE FORMER

La valorisation de l'apprentissage doit être au centre de nos préoccupations.

Nous rappelons que pour les diplômés du secondaire, l'apprentissage présente des taux d'accès à l'emploi supérieurs de 11 points!

Deux mesures d'urgence pour l'apprentissage: la mise en place d'un « zéro charge » alternance ; l'expérimentation d'un contrat de professionnalisation surmesure.

Relancer l'ascenseur social notamment par le développement des micro-lycées et des internats d'excellence.

Généraliser les selfs dans les cantines en conventionnant avec des filières courtes (AMAP).

### SE DEPLACER

Avec une augmentation de 17,5% en une décennie, on dénombre chaque jour 41 millions de déplacements sur le territoire francilien. Les rapports estiment à 50 % le potentiel de salariés concernés par la limitation massive des déplacements quotidiens.

Prise en charge à 50% du montant de l'abonnement mensuel parking en gare.

Equiper de caméras les agents SNCF et RATP, exposés à la violence, les images ne pouvant être utilisées que sur réquisition du procureur.

Faire bénéficier systématiquement aux usagers du transport public des pénalités infligées aux transporteurs suite aux retards ou à la non atteinte des objectifs de qualité donnés par le STIF. Nizarr BOURCHADA Tête de liste et chef de file du Val de Marne (94)

Nos chefs de file

Samira KERCHAOUI Paris (75)

> Nabil HMANI Yvelines (78)

Sabrina HIDJEB Seine-et-Marne (77)

> Eric BERLINGEN Essonne (91)

Malika MACHTOUNE Hauts-de-Seine (92)

Khalid MAJID Seine-Saint-Denis (93)

> Elhame AIT-SERHANE Val d'Oise (95)











Retrouvez l'ensemble de nos propositions (Transport, Santé, Environnement, Culture, Développement économique...) sur http://nizarrbourchada.fr

Les 6 et 13 décembre 2015, votez pour **VOUS**, votez pour la liste **UDMF**.

